



Síntesis de medios

17 de agosto de 2025

Primeras Planas

También regala la 4 T libros de texto a Cuba
Indagan a custodios y funcionarios por la fuga de Brother Wang
Sobornó en Pemex para ganar 120 mdp
A discusión, ceder a Rusia parte de Ucrania para detener la guerra
Perfila INE casi 26 mil MDP para 2026
De milagro
Cornada salvadora

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[La Jornada](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Arrestaron a 5 por venta de drogas

En acciones coordinadas entre fuerzas locales y federales de seguridad, cinco presuntos narcomenudistas fueron detenidos durante la ejecución de dos órdenes de cateo en la alcaldía Cuajimalpa, donde además se aseguraron más de 900 dosis de diversas drogas. El secretario de **Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez**, informó en sus redes sociales que los operativos se realizaron en seguimiento a indagatorias por la venta y distribución de narcóticos. Las diligencias se realizaron en dos inmuebles identificados como puntos de operación de narcomenudeo: uno en la calle Atliburros, colonia Cruz Blanca, y otro en la calle Ocampo, colonia Cuajimalpa. [Excélsior](#) / [La Crónica de Hoy](#) Sin mención [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Columna: Red Compartida

Las últimas semanas ha caído suficiente lluvia en el Área Metropolitana para poder hablar de niveles históricos, El punto malo es para quienes habitan el área metropolitana, esos que depositan toneladas de basura en la calle, coladeras, esos a quienes dicen "que tanto es tantito" y avientan a las coladeras todo lo que no quieren en su casa. Solo hay que ver en todos los encharcamientos e inundaciones los montones de basura que salen. esos no los envió Tláloc, no le echen la culpa. **Podrán haber muchos operativos para evitar las inundaciones, podrá la policía de Pablo Vázquez Camacho vigilar los puntos conflictivos, el Gobierno de la ciudad podrá comprar camiones para desazolve, pero mientras se sigan atendiendo las consecuencias y no las causas, el agua seguirá encontrando su cauce en las calles.** [La Prensa](#)

Detuvieron a mujer por intentar meter droga a Reclusorio Varonil Oriente

Una mujer de 46 años fue detenida cuando intentaba introducir paquetes con droga al **Reclusorio Preventivo Varonil Oriente**, en la alcaldía Iztapalapa. Pretendía visitar a una persona, pero mostró una actitud sospechosa e intentó evadir la inspección. Custodias penitenciarias le practicaron una revisión y hallaron entre su ropa interior y piernas dos paquetes con aproximadamente 225 gramos de cocaína. [Excélsior](#) / [El Gráfico](#)

Asesina a balazos a su rival; fue detenido

Un hombre fue asesinado a balazos frente a la Unidad Habitacional Vicente Guerrero, en la alcaldía Iztapalapa, en hechos que movilizaron a corporaciones de seguridad y que derivaron en la captura del presunto responsable. De acuerdo con los primeros reportes, la víctima, de 35 años de edad sostuvo una discusión con otro sujeto quien, sacó un arma de fuego y le disparó a quemarropa en el pecho. **Elementos de la SSC** de los sectores Teotongo, Abasto Reforma y Santa Cruz llegaron rápidamente al sitio, donde hallaron al hombre tirado sobre la banqueta, inconsciente y con abundantes manchas de sangre. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)



Síntesis de medios

17 de agosto de 2025

Detuvieron a asaltante en Azcapotzalco

Policías capitalinos detuvieron a una mujer acusada de asaltar a una ciudadana en calles de la alcaldía Azcapotzalco. Los hechos ocurrieron en la colonia Barrio de San Bernabé, cuando operadores del C2 Poniente alertaron a los uniformados sobre un robo a transeúnte en la avenida Cuitláhuac y la calle Toronja. Agentes de la **SSC** implementaron un operativo de búsqueda. [Excélsior](#)

Roban tienda; 4 tras las rejas

Cuatro personas fueron detenidas por **policías** de la **SSC**, por su presunta participación en el asalto a una tienda donde sustrajeron varios artículos, en la alcaldía Coyoacán. De acuerdo con los protocolos de actuación policial, les realizaron una revisión de seguridad, tras la cual les hallaron dinero en efectivo, cinco botellas de bebidas alcohólicas, cinco cajetillas de cigarro y un arma de fuego con seis cartuchos útiles. [La Prensa](#)

Sobreviven de milagro tras choque de tráiler

De milagro, una pareja con una niña en brazos se salvó de ser atropellada luego de que un tráiler chocara en la Alcaldía Gustavo A. Madero. Los primeros reportes indican que el vehículo de carga, con placas 46-BJ-6G, circulaba por la Avenida 608 en dirección a Ciudad Azteca, en la Colonia San Juan de Aragón IV Sección. Bomberos, personal de Protección Civil y rescatistas del **ERUM** se trasladaron para auxiliar al chofer del vehículo pesado, que transportaba unas ocho tarimas de madera. Efectivos de la **SSC** realizaron cortes a la circulación y maniobras para el retiro de un tráiler que se impactó en un poste de luz en calles de la colonia San Juan de Aragón, IV Sección, en la alcaldía Gustavo A. Madero. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [La Jornada](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Cazan bares ilegales

Los operativos para verificar establecimientos mercantiles se han intensificado y en ellos se han encontrado chelerías que se construyeron de forma exprés y otras que operan en inmuebles con las dimensiones de bodega. De enero a julio, el INVEA, realizó 71 operativos que derivaron en 777 suspensiones y 98 clausuras, cifras que superan a los registros del año pasado. Los operativos se realizan en conjunto con personal de diversas dependencias, incluyendo **policías**. [Reforma](#)

El Viejito, 45 años de vigilar la CDMX desde el aire

En los hangares del **agrupamiento Cóndores de la SSC** una aeronave sigue participando en la historia. Se trata del helicóptero Bell 206, conocido por los oficiales como el viejito, el más antiguo y con mayor número de horas de vuelo y traslados de personas heridas en la capital. Uno de los pilotos que más ha utilizado la unidad es Arcadio Ramírez Sánchez, subdirector de la oficina táctica de la Dirección General de Servicios Aéreos. Hoy, el viejito es el único que sigue en funciones. "Eran helicópteros de batalla, usaban para todo, incluso para fumigar cuando la PGR lo requería", explica. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

Bajan atropellamientos en la CdMx 46.6% desde 2018

En víspera del Día Mundial del Peatón, que se conmemora cada 17 de agosto, el Gobierno de la CDMX reportó una reducción significativa en el promedio diario de atropellamientos, que pasó de 89.7 casos en 2018, a 47.9 en 2025, lo que representa una disminución de 46.6 por ciento. De acuerdo con datos del C5, el descenso está vinculado a una mayor cultura de la prevención, tanto por parte de los peatones como de los automovilistas Guerrero Chiprés recordó que, el C5 colabora con la **SSC**, la Semovi y las alcaldías para implementar operativos, mejorar la señalización, reforzar la iluminación en puntos críticos y promover campañas de educación vial. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

17 de agosto de 2025

...Y detona polémica sanción a foro cultural

La colocación de sellos de suspensión de actividades al Gato Calavera, bar donde se presentan bandas independientes, desató reclamos por parte de la escena musical. La noche del jueves, al exterior del establecimiento se registró una riña entre asistentes. Los hechos quedaron registrados en un video que se difundió el viernes. En imágenes se observa a **policías capitalinos** al exterior del establecimiento. [Reforma](#)

Buscarán periodo de gracia para regulación

El diputado local Federico Chávez Semerena, del PAN, adelantó que exhortará al gobierno capitalino para contemplar un periodo de gracia que permita socializar las reformas aprobadas por el Congreso que regularán scooters, monopatines, bicicletas y motocicletas eléctricas. Chávez Semerena subrayó que la implementación de estas modificaciones a la Ley de Movilidad, debe ser gradual y con un enfoque preventivo, no sancionador. El panista planteó la necesidad de dotar a la **SSC** de herramientas técnicas para medir peso y velocidad de las unidades, a fin de determinar de manera objetiva si son susceptibles de sanción. [Excélsior](#)

Lluvias y basura, mala combinación

Esta temporada de lluvias ha puesto a prueba la capacidad de respuesta de las autoridades, al sistema de drenaje y alcantarillado, que se ha visto colapsado por la intensidad de las precipitaciones y la basura. El gobierno de la CDMX dio a conocer que, en los primeros días de agosto, ya ha llovido las dos terceras partes de lo que normalmente cae en todo el mes. A principios de junio, la capital recibió 10.2 millones de metro cúbicos de precipitaciones, y de manera regular debido a las inundaciones provocadas por las "lluvias atípicas" vemos como elementos del Heroico Cuerpo de Bomberos, de la **SSC**, luchan por destapar las coladeras para aliviar, en la medida de lo posible, el flujo del agua. [La Prensa](#)

Obstaculizan ciclovía sobre pleno Reforma

El paso por la ciclovía ubicada en Paseo de la Reforma, entre Río Sena y Río Danubio, fue cerrado con vallas metálicas resguardadas por **policías**, por lo que usuarios de bicicletas y scooters se ven forzados a circular sobre la acera peatonal. Frente a la Embajada de Estados Unidos, unos metros antes del Monumento al Ángel de la Independencia, los ciclistas encuentran una reja, cordeles y la presencia de **elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** que les impiden seguir su camino. De acuerdo con agentes de la **Dirección de Derechos Humanos de la SSC**, quienes permanecen de guardia ante las marchas y plantones cotidianos realizados en el Ángel, los conflictos de movilidad son causados por las vallas metálicas colocadas para resguardar la Embajada. [Reforma](#)

Comienza reparación de socavones en Zaragoza

La Secretaría de Gestión Integral del Agua (Segiagua) informó que ya comenzó la reparación de los dos socavones de las alcaldías Iztacalco e Iztapalapa. En ambas oquedades laboran 40 personas en tres turnos continuos al día, con ello la dependencia señaló que busca reducir el tiempo de trabajo y de esta manera mitigar las afectaciones a la ciudadanía, mientras que **elementos de la Subsecretaría de Control de Tránsito de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** mantienen el apoyo en la avenida Ignacio Zaragoza. [El Universal](#)

Hacen acuerdo para frenar inundaciones

El Gobierno de la Ciudad de México y la Comisión Nacional del Agua (Conagua) lograron los primeros acuerdos para implementar acciones que eviten inundaciones en la alcaldía Venustiano Carranza que fue una de las demarcaciones que se vio afectada por las lluvias recientes. Entre los acuerdos de mejora implica adecuaciones al Parque Lineal Gran Canal que abarca zonas de la Ciudad de México y Estado de México, lo que incrementará la capacidad de desfogue de agua de lluvia de 2 al 20% más. En la imagen que acompaña la nota aparecen **policías**. [El Gráfico](#)



Inserción Álvaro Obregón

En Álvaro Obregón triplicamos la capacidad de patrullaje con la adquisición de 125 nuevas patrullas: 110 patrullas tipo pick up, 15 camionetas pick up híbridas y 4 grúas de apoyo vial. [El Universal](#)

Sistema Penitenciario

Indagan a custodios y funcionarios por la fuga de Brother Wang

A un mes de su fuga de la prisión domiciliaria en la Ciudad de México, la búsqueda del chino Zhi Dong Zhang, identificado como uno de los principales proveedores de fentanilo y operador financiero para los cárteles de Sinaloa y Jalisco Nueva Generación, se extiende a México, Estados Unidos, Asia y países de Centro y Sudamérica, donde tejió su red criminal activa desde 2016. Tras su fuga, la Fiscalía General de la República solicitó a un juez que librara orden de aprehensión contra el asiático por el delito de "resistencia de particulares", al quitarse el dispositivo de localización que le fue impuesto. Sin embargo, el juez del **Reclusorio Oriente** se declaró incompetente para conocer del asunto, decisión que ya fue impugnada por la FGR ante un Tribunal Colegiado de Apelación de la Ciudad de México. [El Universal](#)

FGR indaga a 9 mandos; regresaron droga al narco

La Fiscalía General de la República (FGR) judicializó el expediente contra su ex contralor Arturo Serrano Meneses y otros nueve funcionarios, a quienes señala de presuntamente haber incurrido en delitos contra la administración de justicia, tráfico de influencias y omisiones graves. El expediente llegó al **Reclusorio Oriente** y se encuentra a disposición del juez de control Arturo Medel. Se espera que la próxima semana se lleve a cabo la audiencia inicial en la que se pedirá girar órdenes de aprehensión contra los nueve funcionarios por presuntamente falsificar documentos para evitar la incineración de 900 kilogramos de drogas para luego entregarlos a un grupo criminal. [Ovaciones](#)



Imagen Destacada



El viejito sigue levantando el vuelo para salvar vidas



Desde 1980 el viejito es usado en acciones de rescate del agrupamiento Córdoros, en muchas de ellas al mando del piloto Arcadio Ramírez, quien llegó a la institución en 1964.